

Kalkar

## Mobile first bei städtischer Website

**[03.07.2017] Die Stadt Kalkar stellt ihren neuen Internet-Auftritt im responsiven Webdesign vor. Ab Anfang Juli gilt auf der Website der Grundsatz mobile first.**

Die Internet-Seite der nordrhein-westfälischen Stadt Kalkar ist überarbeitet worden. Etwa 150.000 Besucher verzeichnen die Website jährlich, informiert die Stadt. Mehr als die Hälfte der Nutzer würden über ein mobiles Endgerät auf die Inhalte zugreifen. Dies habe die Stadt zum Anlass genommen, um das Design des Web-Auftritts radikal zu ändern und den Grundsatz mobile first zu integrieren. Die Website ist ab Anfang Juli im responsive Design erreichbar, berichtet die Kalkar. Die Besucher finden auf der Website News, Veranstaltungen, touristische Informationen, das Ratsportal sowie E-Mail-Newsletter mit verschiedenen Themen. Darüber hinaus bietet die Stadt auch Online-Dienstleistungen an. Zum Beispiel sind Hundean- und abmeldungen online möglich, über den Mängelmelder können Beschwerden und Hinweise an die Stadt gemeldet werden, auch Briefwahanträge lassen sich online ausfüllen.

(sav)

Stichwörter: CMS | Portale, Kalkar